

**PRESENTACIÓN DE LA  
FEDERACIÓN DE  
ASOCIACIONES DE  
AFRICANOS EN CANARIAS**



**CASA ÁFRICA**



## **Presentación de la Federación de Asociaciones de Africanos en Canarias**

Casa África será la sede de la presentación pública de la Federación de Asociaciones de Africanos en Canarias, que aspira a convertirse en una plataforma sólida que aglutine a los colectivos africanos del archipiélago canario. Tendrá lugar este sábado 21 de noviembre siguiendo el siguiente programa:

10:30 – Bienvenida

11:00 – Presentación de la FAAC a cargo de su presidente, Theodore Blaise

11:45 – Conferencia: "Emigración y retorno en África" a cargo de Agostinho Inacio Da Silveira Rita

13:00 - APERTURA OFICIAL DE LA SEDE DE LA FAAC sita en la Avda. Canarias, 256, bajo, Las Palmas de G.C.

20:00 – FIESTA CULTURAL Y GASTRONÓMICA en el Edificio Miller, Parque Santa Catalina, Las Palmas de G.C. Gastronomía africana y actuaciones musicales de Dulumba, John Nyaband, Macondo, Parranda de Guanartermo y otros grupos de Sierra Leona, Sahara, Marruecos, Mauritania y Uruguay.

## **La Federación de Asociaciones de Africanos en Canarias (FAAC) nace para ser la voz unitaria de los 30.000 africanos residentes en las Islas**



21/11/2009

Momento de la presentación de la FAAC en Casa África

El presidente de la Federación de Asociaciones de Africanos en Canarias (FAAC), Theodore Blaise, afirmó que este 21 de noviembre será recordado como un día "histórico" para las asociaciones de africanos en Canarias, puesto que se hace oficial su unión para alcanzar "una voz unitaria" que permita fomentar la mayor integración de los casi 30.000 africanos residentes en las Islas y a la vez contribuir al conocimiento mutuo de las culturas africanas y canaria.

Blaise hizo estas afirmaciones durante el acto de la presentación de la FAAC en la sede de Casa África, en Las Palmas de Gran Canaria, donde explicó que la Federación integra ya a más de 20 asociaciones y ultima la incorporación de 20 más de las islas de Gran Canaria, Tenerife, Lanzarote y Fuerteventura. La Federación quiere realizar una intensa actividad en todos los campos, desde la asistencia jurídica a la puesta en marcha de jornadas, seminarios, conferencias, clases de español, danzas tradicionales, torneos deportivos y encuentros musicales. Blaise recalcó incluso que las asociaciones de africanos en Canarias quieren trabajar en proyectos de cooperación al desarrollo con África, ya que "los que un día nos fuimos debemos ser los pioneros del desarrollo del continente".

Junto a Blaise estuvieron en la presentación el director general de Casa África, Ricardo Martínez Vázquez, y Manuel Romero, de la Consejería de Solidaridad del Cabildo de Gran Canaria. Por parte de Casa África, Ricardo Martínez dejó claro el apoyo del consorcio público a la Federación, puesto que "sólo a través de los africanos" esta institución puede conseguir su objetivo de que África y España "se conozcan, comprendan y compartan más y mejor".

Para Martínez, además, es necesario que la voz de los africanos "esté debidamente articulada para poder estar representada en los procesos de toma de decisiones que les afectan". Por parte del Cabildo de Gran Canaria, Manuel Romero dio la bienvenida a la asociación, a la que han facilitado el local en el que a partir de ahora desarrollarán sus actividades, ubicado en la Avenida de Canarias, 256, en Las Palmas de Gran Canaria.

En el acto de presentación de la Asociación, al que acudieron más de 150 personas, tuvo lugar una conferencia por parte de Agostinho Inacio Da Silveira Rita, en la que disertó frente al centenar de asistentes al acto, varios de ellos representantes de asociaciones de las islas de Tenerife, Lanzarote y Fuerteventura, sobre la situación económica actual de África y las perspectivas de inserción de los emigrantes que retornan.

Más tarde, a las 13.00 horas, la FAAC procedió a la inauguración de su local, y culminó la jornada a las 20.00 horas con un encuentro cultural y gastronómico en el Edificio Miller del Parque Santa Catalina, que incluyó la degustación de comida africana y las actuaciones musicales de Dulumba, John Nyaband y grupos musicales de Sierra Leona, Marruecos, Mauritania, Uruguay, Macondo y la Parranda de Guanarteme. La jornada contó con representantes de asociaciones provenientes de Gran Canaria, Tenerife, Lanzarote y Fuerteventura.



CASA AFRICA

Convocatoria de prensa

## Casa África organiza La Semana contra la Pobreza en Huelva

**Las Palmas de Gran Canaria, 14 de octubre de 2009.-** Casa África conmemora el Día Internacional para la Erradicación de la Pobreza, que se celebra el 17 de octubre, con una semana temática contra la pobreza que se desarrolla en los campus de la Universidad de Huelva y de la Universidad Internacional de Andalucía (UNIA). La institución colabora en esta iniciativa con la Fundación Europea para la Cooperación Norte-Sur, la Junta de Andalucía y la Diputación de Huelva.

La *Semana África contra la Pobreza* incluye un ciclo de cine africano en colaboración con el Festival de Cine Africano de Tarifa y el I Encuentro de Asociaciones de Africanos en Andalucía, que reúne a ochenta representantes de diferentes organizaciones activas en territorio andaluz en la Facultad de Ciencias Experimentales de la Universidad de Huelva. El acto de inauguración de este encuentro comienza mañana, viernes, a las 09.30 horas. La iniciativa concluirá también mañana con una actuación del grupo Ninki Nanka y una degustación de comida africana a partir de las 20.00 horas.

Todas estas actividades intentan reflejar las oportunidades de colaboración con las asociaciones de inmigrantes africanos en Andalucía y, además, permitirán a la población onubense acercarse a la realidad de África de una forma participativa, por medio de la cultura y el diálogo.

**ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES CON LOS MEDIOS DE CASA ÁFRICA:** Luisa Segura Albert, Joan Tusell y Ángeles Jurado. [comunicacioncasafrica@casafrica.es](mailto:comunicacioncasafrica@casafrica.es) Teléfonos: 928432800 / 664505503

### **CASA ÁFRICA: ESPAÑA Y ÁFRICA, CADA VEZ MÁS CERCA**

Casa África es un consorcio público integrado por el Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación, el Gobierno de Canarias, la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo, los Cabildos de Fuerteventura, Gran Canaria, Lanzarote y Tenerife, y el Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria, y que se enmarca en el Plan África del Gobierno de España. Su objetivo principal es acercar África a España desarrollando actividades en los ámbitos cultural, político, social o económico. C/ Alfonso XIII, 5. 35003. Las Palmas de Gran Canaria. [info@casafrica.es](mailto:info@casafrica.es) Telf.: 928 432 800. [www.casafrica.es](http://www.casafrica.es)



CASA AFRICA

Convocatoria de prensa

## La Federación de Asociaciones de Africanos en Canarias (FAAC) se presenta en Casa África

**Las Palmas de Gran Canaria, 19 de noviembre de 2009.**- El auditorio de Casa África acogerá el próximo **sábado, 21 de noviembre**, la presentación pública de la **Federación de Asociaciones de Africanos en Canarias (FAAC)**. El acto dará comienzo a las **10.30 horas de la mañana** con la presencia de representantes de asociaciones de africanos en Tenerife, Fuerteventura, Lanzarote y Gran Canaria, así como del Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria, el Cabildo de Gran Canaria y Casa África.

Tras la bienvenida, su presidente, Theodore Blaisse Bassanguen, explicará los objetivos y el funcionamiento de la Asociación, que pretende convertirse en una plataforma sólida que aglutine a los colectivos africanos de las Islas. Posteriormente tendrá lugar una conferencia sobre África y la perspectiva de la inserción de los emigrantes retornados, por Agostinho Inacio Da Silveira Rita.

A las **13.00 horas**, los representantes de las asociaciones realizarán la apertura oficial de la nueva sede, ubicada en la Avenida de Canarias, 256, bajo. Ya al atardecer, a las **20.00 horas**, se realizará una actividad cultural y gastronómica en el Edificio Miller del Parque Santa Catalina, que incluirá la degustación de comida africana y las actuaciones musicales de Dulumba, John Nyaband y grupos musicales de Sierra Leona, Marruecos, Mauritania, Uruguay, Macondo y la Parranda de Guanarteme.

**NOTA:** Teodore Blaisse, Agostinho Inacio Da Silveira Rita y los representantes de las instituciones atenderán a los medios de comunicación momentos antes del acto de presentación, a las 10.30 horas de la mañana en la sede de Casa África.

**ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES CON LOS MEDIOS DE CASA ÁFRICA:** Luisa Segura Albert, Rebeca Buchó, Joan Tusell y Ángeles Jurado. [comunicacioncasafrica@casaffrica.es](mailto:comunicacioncasafrica@casaffrica.es) Teléfonos: 928432800 / 664505503

### **CASA ÁFRICA: ESPAÑA Y ÁFRICA, CADA VEZ MÁS CERCA**

*Casa África es un consorcio público integrado por el Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación, el Gobierno de Canarias, la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo, los Cabildos de Fuerteventura, Gran Canaria, Lanzarote y Tenerife, y el Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria, y que se enmarca en el Plan África del Gobierno de España. Su objetivo principal es acercar África a España desarrollando actividades en los ámbitos cultural, político, social o económico. C/ Alfonso XIII, 5. 35003. Las Palmas de Gran Canaria. [info@casaffrica.es](mailto:info@casaffrica.es) Telf.: 928 432 800. [www.casaffrica.es](http://www.casaffrica.es)*



CASA AFRICA

Convocatoria de prensa

## La Federación de Asociaciones de Africanos en Canarias (FAAC) nace para ser la voz unitaria de los 30.000 africanos residentes en las Islas

**Las Palmas de Gran Canaria, 21 de noviembre de 2009.-** El presidente de la Federación de Asociaciones de Africanos en Canarias (FAAC), Theodore Blaise, afirmó que el de hoy será recordado como un día “histórico” para las asociaciones de africanos en Canarias, puesto que se hace oficial su unión para alcanzar “una voz unitaria” que permita fomentar la mayor integración de los casi 30.000 africanos residentes en las Islas y a la vez contribuir al conocimiento mutuo de las culturas africanas y canaria.

Blaise hizo estas afirmaciones durante el acto de la presentación de la FAAC en la sede de Casa África, en Las Palmas de Gran Canaria, donde explicó que la Federación integra ya a más de 20 asociaciones y ultima la incorporación de 20 más de las islas de Gran Canaria, Tenerife, Lanzarote y Fuerteventura. La Federación quiere realizar una intensa actividad en todos los campos, desde la asistencia jurídica a la puesta en marcha de jornadas, seminarios, conferencias, clases de español, danzas tradicionales, torneos deportivos y encuentros musicales. Blaise recalcó incluso que las asociaciones de africanos en Canarias quieren trabajar en proyectos de cooperación al desarrollo con África, ya que “los que un día nos fuimos debemos ser los pioneros del desarrollo del continente”.

Junto a Blaise estuvieron en la presentación el director general de Casa África, Ricardo Martínez Vázquez, y Manuel Romero, de la Consejería de Solidaridad del Cabildo de Gran Canaria. Por parte de Casa África, Ricardo Martínez dejó claro el apoyo del consorcio público a la Federación, puesto que “sólo a través de los africanos” esta institución puede conseguir su objetivo de que África y España “se conozcan, comprendan y compartan más y mejor”.

Para Martínez, además, es necesario que la voz de los africanos “esté debidamente articulada para poder estar representada en los procesos de toma de decisiones que les afectan”. Por parte del Cabildo de Gran Canaria, Manuel Romero dio la

### **CASA ÁFRICA: ESPAÑA Y ÁFRICA, CADA VEZ MÁS CERCA**

*Casa África es un consorcio público integrado por el Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación, el Gobierno de Canarias, la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo, los Cabildos de Fuerteventura, Gran Canaria, Lanzarote y Tenerife, y el Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria, y que se enmarca en el Plan África del Gobierno de España. Su objetivo principal es acercar África a España desarrollando actividades en los ámbitos cultural, político, social o económico. C/ Alfonso XIII, 5. 35003. Las Palmas de Gran Canaria. [info@casafrica.es](mailto:info@casafrica.es) Telf.: 928 432 800. [www.casafrica.es](http://www.casafrica.es)*



## CASA AFRICA

### Convocatoria de prensa

bienvenida a la asociación, a la que han facilitado el local en el que a partir de ahora desarrollarán sus actividades, ubicado en la Avenida de Canarias, 256, en Las Palmas de Gran Canaria.

Durante el acto de presentación de la Asociación, al que acudieron más de 150 personas, tuvo lugar una conferencia por parte de Agostinho Inacio Da Silveira Rita, en la que disertó frente al centenar de asistentes al acto, varios de ellos representantes de asociaciones de las islas de Tenerife, Lanzarote y Fuerteventura, sobre la situación económica actual de África y las perspectivas de inserción de los emigrantes que retornan.

Más tarde, a las 13.00 horas, la FAAC procedió a la inauguración de su local, y culmina la jornada a las 20.00 horas con un encuentro cultural y gastronómico en el Edificio Miller del Parque Santa Catalina, que incluye la degustación de comida africana y las actuaciones musicales de Dulumba, John Nyaband y grupos musicales de Sierra Leona, Marruecos, Mauritania, Uruguay, Macondo y la Parranda de Guanarteme. La jornada contó con representantes de asociaciones provenientes de Gran Canaria, Tenerife, Lanzarote y Fuerteventura.

**NOTA: Se adjuntan tres fotografías del acto.**

**ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES CON LOS MEDIOS DE CASA ÁFRICA: Luisa Segura Albert, Rebeca Buchó, Joan Tusell y Ángeles Jurado. [comunicacioncasafrica@casafrica.es](mailto:comunicacioncasafrica@casafrica.es) Teléfonos: 928432800 / 664505503**

#### **CASA ÁFRICA: ESPAÑA Y ÁFRICA, CADA VEZ MÁS CERCA**

*Casa África es un consorcio público integrado por el Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación, el Gobierno de Canarias, la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo, los Cabildos de Fuerteventura, Gran Canaria, Lanzarote y Tenerife, y el Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria, y que se enmarca en el Plan África del Gobierno de España. Su objetivo principal es acercar África a España desarrollando actividades en los ámbitos cultural, político, social o económico. C/ Alfonso XIII, 5. 35003. Las Palmas de Gran Canaria. [info@casafrica.es](mailto:info@casafrica.es) Telf.: 928 432 800. [www.casafrica.es](http://www.casafrica.es)*